

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul **“Isolasi Dan Identifikasi Senyawa Metabolit Sekunder fraksi Semi Polar dari Daun *Elaeagnus Latifolia* serta Uji Antioksidannya”** disusun untuk memperoleh gelar sarjana sains kimia, fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih tidak terhingga kepada kedua orang tua tercinta Bapak Akmal Nasution dan Ibu Nurhayati Lubis yang menjadi motivator terbesar penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada saudara-saudara tersayang, abanganda Muhammad Fahu Rizal Nasution, Nurhapnika Nasution dan Nurul Subhaini Nasution yang turut menjadi motivator penulis dalam menyelesaikan skripsi ini tepat waktu. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dr. Destria Roza, M.Si selaku Dosen pembimbing Skripsi yang telah banyak membantu dan member masukan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada Ibu Junifa Layla Sihombing, S.Si, M.Sc selaku Dosen pembimbing akademik, Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si, Bapak DR. Marham Sitorus, M.Si dan juga Bapak Moondra Zubir, Ph.D selaku dosen penguji yang telah banyak member masukan dan saran dalam penyelesaian skripsi ini. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak dan Ibu Dosen yang telah mendidik penulis selama melakukan perkuliahan dan juga kepada staff pegawai jurusan Kimia UNIMED.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada teman-teman seperjuangan satu penelitian Qadafi dan Legiyanti. Terimakasih yang sangat-sangat spesial untuk Gustina Dewi sahabat seperjuangan sejak awal semester, kepada anak-anak cicak yang sudah selesai duluan dewi rahmawati, dwi ratih, deanita kembaren. Buat teman muncak Martha, teman senasib tina, mina. Teman-teman sekelas di Kimia NK 13 yang sudah membantu saya mengukir kenangan indah bersama di masa-masa perkuliahan. Terimakasih banyak penulis ucapkan kepada wawan wibowo, surya, ricky, dony, yunus teman-teman terbaik. Terimakasih kepada adek-adek sekontrakan Tari, Aisyah, Desy, Putry, Wulan yang sering member semangat pada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Yang terakhir ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Nurika utari sirait sahabat, kakak, adik yang selalu berada disisi penulis sejak lahir, terimakasih.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kesalahan baik dari isi maupun tata bahasa, maka dari itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi

ini. Penulis berharap semoga isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca, terutama untuk pembangunan ilmu pengetahuan.

Medan, November 2017

Penulis

Nurul Anggraini Nst

NIM. 4132210009

